



GEMEINDEVERBAND DER MUSIKSCHULE KIRCHBERG AM WECHSEL

Tel. 0664/1116626

Kirchberg am Wechsel, 13. Mai 2025

STELLENAUSSCHREIBUNG Diatonische Harmonika - Karenzvertretung

Im Gemeindeverband der Musikschule Kirchberg am Wechsel gelangt ab September 2025 eine Stelle im Unterrichtsfach Diatonische Harmonika zur Ausschreibung.

Das Ausmaß der Beschäftigung umfasst ca. **10 Werteinheiten**. Unterrichtshauptstandort ist Kirchberg am Wechsel, je nach Anmeldungen wird auch um eine Unterrichtstätigkeit in nahe gelegenen Gemeinden gebeten.

Anstellungserfordernisse:

- Erfüllung der fachlichen Voraussetzungen im Sinne des NÖ Musikschulgesetzes 2000 bzw. des NÖ Gemeinde-Bedienstetengesetzes 2025 (abgeschlossene Ausbildung bzw. laufendes Studium einer einschlägigen Fachrichtung)
- Österreichische oder EU-Staatsbürgerschaft
- Persönliche und gesundheitliche Eignung zur Erfüllung der Tätigkeit
- Bei männlichen Bewerbern: Abgeleiteter Präsenz- oder Zivildienst
- Zur Erreichung der Standorte im Verbandsgebiet Führerschein B erforderlich

Die Anstellung und Entlohnung erfolgt nach den Bestimmungen des NÖ Gemeinde-Bedienstetengesetzes 2025.

Tätigkeitsbereich:

- Qualifizierter, zeitgemäßer und regelmäßiger Unterricht
- Selbstständige Organisation und Durchführung von Auftritten
- Vorbereitung der Schüler:innen auf Prüfungen und Wettbewerbe, sowie Mitwirkung bei Veranstaltungen der Musikschule
- Teilnahme an Musikschulterminen (Konferenzen, Vorspielabende, Konzerte)

Folgende **Unterlagen** bitte dem Bewerbungsschreiben anschließen:

- Ausführlicher Lebenslauf mit Foto
- Kopie der Ausbildungszeugnisse
- Information über bisherige Aktivitäten im pädagogischen Bereich
- Gegebenenfalls Dienstzeugnisse und Dienstzeitbestätigungen für bisherige Beschäftigungsverhältnisse

Bewerbung:

Bitte senden Sie Ihr Bewerbungsschreiben bis spätestens 10.06.2025 an

musikschule.kirchbergamwechsel@gmail.com oder per Post an:

Gemeindeverband der Musikschule Kirchberg am Wechsel

z.H.: Mag. Friedrich Hecher

Markt 300, 2880 Kirchberg am Wechsel

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

Bgm. Sebastian Paß
(Obmann des Musikschulverbandes)



Mag. Friedrich Hecher
(Leiter der Musikschule)